



Ovine Suisse – Le chemin vers le futur !

Il existe actuellement en Suisse neuf organisations d'élevage reconnues par la Confédération et trois grandes organisations d'élevage ovin : les offices fédéraux, les organisations suisses (Association des agriculteurs, Proviande, Identitas, etc.) se félicitent expressément qu'une organisation sectorielle forte représente la branche.

Lors de l'élaboration de solutions politiques pour l'ensemble du secteur, il est important d'avoir une voix forte représentant les préoccupations (exemples : enregistrement individuel des animaux, piétin).

Lorsqu'il s'agit de soutien administratif à certaines organisations existantes, les forces pourraient être regroupées et les tâches pourraient être accomplies en un seul endroit (exemple gestion des données des membres, formation et formation continue...).

Les thèmes centraux de la branche peuvent être traités avec beaucoup plus d'importance (exemples : politique agricole, protection des troupeaux/grands carnivores, estivage, tourisme alpin, troupeaux migrants, protection des animaux, santé animale...). Dans le domaine de la promotion des ventes, le poids est plus important auprès d'une organisation sectorielle (viande, lait, laine).

Les différences et les points critiques doivent d'abord être discutés au sein de l'industrie, puis présentés de manière unie au monde extérieur. Par exemple, la débâcle avec les 4,50 CHF d'indemnisation pour l'enregistrement des animaux individuels aurait pu être évitée.

L'organisation de la branche Ovine Suisse est organisée de manière à ce que les organisations d'élevage et d'élevage puissent conserver dans une large mesure leur indépendance.

Grâce à un droit de vote équilibré et au système avec une assemblée de délégués, un conseil de berger et un conseil d'administration, une représentation appropriée de l'ensemble de la branche est garantie.